

Gemeinsames Osterschmücken

MARZAHN. Der Verein Freunde der Gärten der Welt lädt am Sonnabend, 23. März, von 14 bis 17 Uhr zum Schmücken eines Osterbaums in den Gärten der Welt ein. Der Verein stellt dafür eine Echte Mehlbeere, den Baum des Jahres 2024, bereit. Nach Ostern wird dieser Baum dann an einem passenden Standort in den Gärten der Welt seinen dauerhaften Platz finden. Mitglieder des Vereins nehmen am Blumentheater neben Labyrinth und Irrgarten ab 14 Uhr bunte Ostereier entgegen und hängen sie am Baum auf. Für kreative Köpfe wird direkt vor Ort ein Zelt mit allen benötigten Materialien wie Eier und Farben bereitgestellt. Zusätzlich gibt es ein Baum-Quiz für Kinder. Wer am Sonnabend, 23. März, verhindert ist, kann die Deko-Objekte ab sofort im Besucherzentrum in den Gärten der Welt abgeben. **csell**